

El director del Ivie, premio Rei Jaume I de Economía 2024

Francisco Pérez recibe el prestigioso galardón por su sólida trayectoria académica como profesor de economía, por su liderazgo como director de Investigación del Ivie y por sus servicios a la profesión y a la comunidad

Valencia, 4 de junio de 2024. La Fundación Valenciana Premios Rei Jaume I ha dado a conocer esta mañana los nombres de las personas ganadoras en las siete categorías en las que se dividen los premios y el director del Ivie, **Francisco Pérez**, ha sido reconocido con el premio de Economía 2024. En un acto, presidido por el jefe del Consell, **Carlos Mazón**, en el Palau de la Generalitat, el jurado ha decidido otorgar por unanimidad esta distinción a Francisco Pérez por su sólida trayectoria académica como profesor de economía, por su demostrado y muy elogiado liderazgo como director de Investigación del Ivie y por servicios a la profesión y a la comunidad.

Además, en la defensa del premio, el jurado ha destacado sus contribuciones a la economía fundadas en sólidas bases empíricas y en la construcción de bases de datos, que abarcan una amplia variedad de temas, todos ellos relacionados con los factores que determinan el desarrollo a largo plazo de la economía española, especialmente, el capital, en todas sus variantes; la educación; la evaluación de las políticas públicas y la economía regional.

Tras el anuncio del premio, Francisco Pérez ha manifestado su satisfacción por un reconocimiento que valora tanto su trabajo como investigador en temas económicos relevantes como su compromiso con la transmisión de los nuevos conocimientos a la sociedad, para que contribuyan a solucionar los problemas a los que el mundo se enfrenta. "Esa ha sido siempre mi visión del papel

de los economistas como investigadores, especialmente de quienes trabajamos en instituciones que reciben fondos públicos, como las universidades, o de fundaciones que quieren aportar soluciones a problemas de interés general".

Licenciado y doctor en Ciencias Económicas por la Universitat de València (Premio Extraordinario y Premio Nacional fin de carrera), catedrático de Fundamentos de Análisis Económico de la Universitat de València (1986-2020), Francisco Pérez es el director de Investigación, pero también, fundador y piedra angular del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie). Autor o coautor de 93 libros y más de 200 capítulos de libros y artículos en revistas científicas nacionales e internacionales, desde el Ivie ha desarrollado y dirigido numerosos estudios sobre crecimiento económico e integración internacional, productividad, competitividad, economía regional, economía de la educación y finanzas públicas, en particular sobre la financiación de las CC. AA y de las universidades. Francisco Pérez es miembro de la Asociación Española de Economía, la Asociación Española de Ciencia Regional, la Asociación Europea de Profesores Universitarios de Banca y Finanzas y la European Economic Association y de los patronatos y consejos científicos de diversas instituciones y fundaciones dedicadas al fomento de la investigación y su difusión. Desde 2013 es presidente de la Comisión de Expertos sobre financiación autonómica nombrada por las Cortes Valencianas. En 1995, 2001 y 2017 formó parte de la Comisión de Expertos para la reforma del sistema de financiación autonómica del Ministerio de Hacienda y Función Pública. Es Eisenhower *fellow* USA desde 1998.

Desde el Ivie celebramos con ilusión el reconocimiento que supone este prestigioso galardón para nuestro director de Investigación. Un premio merecido, tanto por su reputada trayectoria profesional como académico e investigador, como por su énfasis en que ese trabajo trascienda y se plasme en mejoras para la sociedad.

Para más información:

Yolanda Jover
Departamento de Comunicación
prensa@ivie.es
Telf. 963190050